

Vampires Love

Die Geschichte einer verbotenen Liebe

Von Issyart

Kapitel 4: Der erste Fehler-Teil 2

Am nächsten Tag sah die Welt schon wieder anders aus, es scheint seit Wochen wieder die Sonne, die Nächte waren zwar immer klar, aber am Tag war es immer wolkenverhangen und es drang kein einziger Lichtstrahl durch. Deswegen freute sich Aya mal wieder darüber in die Schule zu gehen, denn bei Sonnenschein turnen sie immer draußen und da kann die Lehrerin nicht sehen, ob sie mitturnt oder nicht, da setzte sie sich immer an den Rand und wartete bis die Stunde um war.

Nach der ersten Stunde, diese war Sport, ging sie in ihre Klasse zurück und wie immer sahen alle sie komisch an, wenn auch dieses mal aus einem anderen Grund als sonst. Dieses Mal hatte sie eine Wunde am Hals, jeder konnte sich denken, woher sie diese hatte. Alle sahen sie an, als wäre sie eine von "ihnen". Denn obwohl einige selbst mit Vampiren "befreundet" sind, haben sich wahnsinnige Angst vor den anderen. Aya war da anders, es macht ihr nichts aus, in der Nähe von den Vampiren zu sein, im Gegenteil, es machte ihr sogar Spaß, sie sind witzig, verstehen Spaß, helfen ihr bei den Aufgaben und sehen auch noch gut aus, letzteres sprach sie jedoch nie aus, wenn sie nach den Gründen gefragt wurde, weswegen sie mit den Vampiren rumhängt. Außerdem geht sie mit einigen von ihren Freunden in die AG die sie sich ausgesucht hat, von der Schule aus musste jeder mindestens eine AG besuchen. Sie ging in die AG „Dance and Play“, das war so eine Art Theatergruppe für Musicals, diese fand am Abend statt, also gingen auch ein paar ihrer Freunde dort hin. Ansonsten waren die AGs ziemlich getrennt, die Menschen machten Sachen wie Kochen und Gärtnern, während die Vampire Überlebenstrainings machten und Motorräder bauten. Die Theater AG war einer der Drei, in die sowohl Menschen als auch Vampire gingen. Die anderen waren die Künstler AG und, zum Erstaunen des Direktors, die Architektur AG.

Bei Taru war das ganz anders. Er ist einer der beliebtesten Schüler in seiner Klasse, weil er sowohl unter den Vampiren als auch unter den Menschen Freunde hat. Er ist ein freundlicher Typ der bei jedem beliebt ist, da kann keiner etwas dagegen sagen. Da er mehrere AGs besucht ist er auch bei den Lehrern beliebt. So wie es aussieht hat er keine Probleme und hatte sicher schon mehrere Freundinnen. So ist es aber nicht, er war bisher immer allein und lässt trotz seiner Beliebtheit, niemanden in seine Nähe, in sein Leben.

Ich möchte mich nochmal entschuldigen das ich immer so wenig schreibe, ich bin einfach

*nur faul *schäm*, in nächster zeit wird es aber öffter als bisher weiter gehen und wenn ihr wollt könnt ihr mir Tipps geben wie Aya und Taru aussehen sollen^^
Ich glaub das wars^^*